

Respeto al Congreso: Sánchez

Francisco Reséndiz
francisco.resendiz@eluniversal.com.mx

Eduardo Sánchez Hernández, vocero del gobierno de la república, advirtió que la administración del presidente Enrique Peña Nieto se mantendrá respetuosa de los tiempos que determine el Congreso para desahogar la legislación secundaria de las reformas energética y de telecomunicaciones.

Tras realizar una síntesis de la gira del presidente Peña por Europa, así como las otras actividades que desarrolló la semana pasada, en conferencia de prensa el funcionario indicó que el gobierno federal sigue con atención lo que ocurre en el Legislativo.

"Somos muy respetuosos de los tiempos y de las condiciones que el propio Congreso ha establecido para que los legisladores discutan y, en su caso, aprueben los temas que están en este momento discutiéndose", asentó el vocero.

Sánchez Hernández recaló que el Ejecutivo será respetuoso del proceso legislativo y de los tiempos establecidos por los legisladores para desahogar estos temas.

"Está previsto dentro de sus

“ Observaremos el procedimiento que ellos han establecido para las reformas energética y telecom”

Eduardo Sánchez Hernández,
vocero del gobierno de la República

agendas atender el asunto de la reforma de telecomunicaciones y de la reforma energética. Nosotros estaremos observando el procedimiento que ellos mismos han establecido para ello.

"Nosotros creemos que irán los análisis conforme a lo que ellos mismos han estipulado y que saldrá dentro de los plazos que el propio Congreso de la Unión ha marcado para tal efecto", enfatizó.

En su exposición, el vocero del gobierno de la república adelantó que esta semana el presidente Peña Nieto se reunirá con cónsules honorarios en Palacio Nacional y el miércoles visitará Oaxaca, en el marco de la Cruzada Nacional contra el Hambre.

"A partir de su puesta en marcha, la Cruzada ya tiene muy buenos resultados, más de 3 millones de personas hoy se nutren de mejor manera, hay 1.6 millones de jefas de familia que cuentan con un seguro

de vida, más de 200 mil familias se han incorporado al programa Oportunidades y se han abierto más de 750 tiendas de Diconsa", apuntó Sánchez Hernández.

El vocero agregó que el próximo jueves y viernes, el presidente Peña Nieto viajará a Punta Mita, en Nayarit, para encabezar la reunión de la Alianza del Pacífico a la que asistirán los presidentes de Chile, Colombia y Perú.

Apuntó: "La Alianza es un mecanismo innovador que, además de buscar el fomento económico y el intercambio comercial, tiene también un perfil político importante, de gran trascendencia para los países que la integran, que tenemos un proyecto común en esta región tan importante.

"Para México es uno de los principales instrumentos de política exterior hacia América Latina y de cara, desde luego, al continente asiático", mencionó.

Respecto a la salud del presidente Peña Nieto, el vocero del gobierno de la república afirmó que el mandatario goza de un "espléndido" estado físico.

"El Presidente de la República tiene una espléndida salud. Es un hombre muy disciplinado, lleva a cabo sus sesiones de ejercicio con mucha disciplina y vigor", dijo.

